
巡回型めむろ☆未来ミーティング対応書 

（ 今後の対応が必要な事項 ・ 次回までに検討が必要な事項 ） 

↑該当する項目に○を付けてください 

トーク開催日 令和 4年 1月 18日（火） 

トーク会場 北伏古コミュニティセンター 

対応が必要な事項 ③北伏古南９線付近の交差点の改善要望の件 

担当部署 環境土木課 

対応方針 

＊該当項目を残し、他は取り消

し線をかけてください。 

１ 即対応する（した） 

２ 中長期的に検討する 

３ 対応できない 

対応内容 【質問・意見内容】 

北伏古南９線の成田商店さんのところの変則的な交差点、結構、接触事

故が頻繁に起きている場所なので、信号つけるなどできないかなと思う。事

故が軽減されていない。近くに住んでいるので、事故があれば音がしてすぐ

にわかる。秋口は大型車両のビートの運搬もあり、通勤路でもあり交通量

が多い。 

南小と、この会館の近くにも信号機があるが、あれだけの場所で、信号が

ないというのも厳しい。 

 交差点の形状を直すのか、信号機を直すのか、芽室の人は多くの人が使

いづらいと思っていると思う。③ 

 

【対応内容】 

当該箇所について、地域として設置を要望いただければ、町として帯

広警察署を通じて釧路公安委員会へ要望書を提出いたします。 

ただ、設置主体である北海道警察に対して信号機設置を要望してい

る市街地の箇所においても、交通量や歩行者の通行量などの状況から

設置に至っておらず、また、大都市のような交通量等が多い箇所を優先

的に対応している状況です。 

道路整備について、御指摘の交差点を改修するには、付近の道路改修

も必要となることから多額の費用がかかること、また、道路用地が必要

となり用地取得に長期間の時間を要するなど、早急な取り組みは難し

い状況ですが、当該箇所の状況について周知啓発を行うほか、現状の交

差点においける安全対策などについて、関係機関とも協議してまいり

ます。 

 

 

 

 


